

Il met sa ville en scène pour France 3



Les caméras de l'émission dominicale de France 3 Grand Est se sont notamment posées à l'hôtel d'Angleterre, avec le chef nouvellement étoilé Jérôme Feck et le street artist Thomas Barbey.

CHÂLONS-EN-CHAMPAGNE

Les caméras de l'émission dominicale de France 3 Grand Est « Pourquoi chercher plus loin ? » se posent cette semaine à Châlons-en-Champagne. Et c'est un réalisateur originaire du chef-lieu de la Marne qui est aux commandes, Thibaut Graillot. « Je suis né ici, et j'y ai des racines très ancrées, raconte-t-il. Mes grands-parents, Jacques et Denise Songy, y étaient résistants, et mon oncle, Jean-Marie Songy, est le directeur du Festival Furies. Je cherchais un moyen pour parler de Châlons, cette émission a été l'occasion. » Sa parenté avec Jean-Marie Songy lui a notamment permis de s'ouvrir les portes du Centre national des arts du cirque (CNAC) pour l'émission qu'il réalise. Il définit le centre comme étant « la première pierre de l'émission ». « Il me faut des images fortes, et je savais à quoi m'attendre

en venant au CNAC », sourit le réalisateur tandis qu'une de ses caméras filme des étudiants en train d'effectuer quelques acrobaties aériennes. « L'idée, c'est de faire des émissions qui claquent, avec une réalisation bien peaufinée. Par exemple, dans notre équipe on a un droniste rémois qui nous permet de faire de beaux plans au drone. »

Mais pour cela, encore faut-il que le beau temps soit de la partie car il est impossible d'utiliser le drone pour faire des plans sous la pluie. Pas de chance pour l'équipe de Thibaut Graillot : il doit pleuvoir demain, jour où elle prévoyait de faire voler le drone. « Le mauvais temps, c'est la principale difficulté qu'on rencontre. Alors on s'adapte, on a dû modifier notre programme en prévision de jeudi. Les plans au drone seront tournés plus tôt, et on ira filmer les cuisines de l'hôtel d'Angleterre pen-

dant qu'il pleuvra au lieu de le faire un jour de soleil », explique ainsi Thibaut Graillot. En effet, le CNAC n'est pas le seul aspect de la ville à être mis en lumière par l'émission. L'hôtel d'Angleterre et son restaurant nouvellement étoilé, en compagnie du chef de la cuisine des lieux, Jérôme Feck, et du street artist local Thomas Barbey, sont aussi mis à l'honneur. Sans oublier l'IUT et « ses métiers innovants et son grand data center » ou encore la brasserie écologique la Fabule, qui ont également été choisis pour représenter Châlons-en-Champagne sur France 3. « L'idée est de présenter la ville sous différents aspects, ajoute la présentatrice, Stéphanie Mallauran. On sélectionne les sujets en fonction de l'intérêt des lieux, et si les gens nous touchent. » Thibaut Graillot appuie ses dires : « On veut montrer de l'humain, c'est notre credo. » ■ THIBAUT SOWA